
Пролетарии всех стран, соединяйтесь /

БОЛЕСЛАВ БЕРУТ

ОРГАНІСЛАііЦЕВСКОГО РАЙКОМА КПСС

І РАЙОННОГО СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ
д из Д АЦ || я 12 . я

■it.ihb.iu. 6fc
■etTSTUbiun namo-

MtL El сміственны \tp-

. обмене вбогнхть вре
труде, жажда романтики,
печешу ат ««исоиольских

ков тр**уетс». чтобы чин
и веди им

. насыщали

>адмо. пт« та ппс.теднгс вре
отходить иі

единой ра-

■соиольские
итаиии. Этапу способство
едаааа проходпэший район

в школьии

аам аеснадвив от

іреіа а авспитате
школьные «вне

От Центрального Комитета
Коммунистической партии Советского Союза

и Совета Министров Союза ССР
ніца, 16 марта 1956 г. Цена 16 коп.

учую, увлекательную

комсомольскую жизнь!
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іиое советского молодого

еиа. Настало аренн решн

0 покончить с Зі им

тип воисомольсинх вожаков

ключаетса нмеано в том,

строить работу в молодеж

юддектиаах весело и инте-

не допускать штампа и

рета. На деде же нередко

комсомольцев предстает

нами скучной, оказенен

ойдем, к примеру в коина-

иитета ВЛКСМ сгроктель-

уврвалеяиа М2 треста

іаиаестро>% где секрета-

встафнй Ярнолии. Внешне
ыгдадит вроде аравильно:

іеяы дозуага, есть аеобюдн
ебель. Но стоды сдвинуты в

буквы .Т*. Уже едко это

предедает. что за столами

ие беседовать, а даседать,
ідесь нет непринужденной

свой обстановки. Л как

этой организации разаннает-

акыатива комсомольцев?
заметить, что комитет

1 ачеиь слаба ползер-

і ее. Достаточно ска-

что комсомольцы не пом-

іучан. чтобы по ид ник-

ое был поставлен на об-
нае собранна тот или иной

■3 местной жизни. А все

тса .сугубо ао «ланѵ, от

та до строчки. Здесь уста

ісь практика, когда секре

іомитета т. Ярмалич, если

нет .директив сверлу-, бы-
датруднитедьком ооложе-

ие знает даже, какой во

тавить на обсуждение ком

ьсвого собрании,
таечинвй отдает и кочео

саа работа а строительном

управлении треста .Левинград
слакеп*. Только этим можно

объисиить, что недавно ка со-

стѳившееса здесь комсомольское

собрание из 52 члеиов ВЛКСМ,
состонщил на учете, пришли лишь

26 человек. Комитет комсомо-

ла (секретарь Н. Васильева) таи

.подготовил- доклад о выпол-

нении социалистических обвза-
тельсти молодежью, что и ием

были лишь судне цифры. Они ие

взволновали комсомольцев И ие

удииитедьно, что в прениил нм

кто не выступил.

Надо отметить и другое. В
этой комсомольской организации

очень слабый приток молодежи

в комсомол. И объасияетса это

в значительной степени тем, что

молодежь не видит в работе ор-

ганизации пыла и огонька— все-

го того, что делает ее молодеж-

ной.
На шахте № 2 из-за того, что

комитет ВЛКСМ слабо проявляет

свою организаторскую роль, около

100 комсомольцев не участвуют

а общественной работе, не имеют

комсомольских поручений. А не-

которые комсомольцы, которые

асе же имеют поручения, назы

вают их между собой .нагруз-
кой*. потому что характер их

именно таков.

Пора перестроить, оживить ра-

боту среди молодежи. На наших

предприятиях, шахтах, стройках,
а колхозах— всюду трудятся ки-

пучие, увлекающиеся, неугомон-

ные юноши и девушки. В жизни

каждого из них совершаются со-

бытия. мимо которых комсомол

ие может пройти.
Комсомольская сеиья должна

сделать каждый деиь красивым

и ярким. Надо больше проводить

иитересмых массовых мероприя-

тий. которые бы удовлетворяли

запросы молодежи. Следует тор-

жественно отмечать день вступ-

ления в комсомол. Нельзя пройти
мимо, когда молодые люди всту-

пают в брак. Комсомольская
семья должна сделать этот день

таким ярким, чтобы до глубокой
старости ои остался в памяти

супругов как один из лучших

дней их жизни. Точно также ком-

сомольцы могут отметить и не-

забываемое. окрашивающее весь

мир яркими красками чувство

вервой любви, и рождение пер-

вого ребенка в комсомольской
семье, и многое, многое другое,

чем так богата наша социали-

стическая действительяость.
Изгоним скуку из комсомоль-

ских организаций, противопоста-

вим ей чудесную романтику ва-

ших советских будней.

Центральный Комитет Коммуни
стической партии Советского Союза и

Совет Министров Союза ССР с глубо-
ким прискорбием извещают, что 12
марта, в 23 часа % минут, после тя-

желой болезни (инфаркт миокарда) в

Москве скончался выдающийся лея

ЦЕНТРАЛЬНЫЙ КОМИТЕТ
КОММУНИСТИЧЕСКОЙ ПАРТИИ

СОВЕТСКОГО СОЮЗА

тель международного коммунистиче-

ского и рабочего движения, великий

сын польского народа, Первый секре-

тарь Центрального Комитета Польской

Объединенной Рабочей партии Боле-

слав Берут.

СОВЕТ
МИНИСТРОВ
СОЮЗА ССР

Центральному Комитету Польсной Объединенной

Рабочей партии

Совету Министров Польсной Народной Республики

Государственному Совету Польсной

Народной Республики
Дорогие друзья! Центральный Комитет

Коммунистической партии Советского Союза,
Совет Министров СССР и Президиум Вер-
ховного Совета СССР выражают глубокое
соболезнование Польской Объединенной Ра-
бочей партии, правительству и народу Поль-
ши в связи с кончиной Первого секретаря

ЦК ПОРП товарища Болеслава Берута —

великого сына польского народа, выдающе-

гося деятеля международного коммунисти-

ческого и рабочего движения.

Смерть Болеслава Берута— тяжелая ут-

рата для польского народа, для народов

ЦЕНТРАЛЬНЫЙ КОМИТЕТ
КОММУНИСТИЧЕСКОЙ ПАРТИИ

СОВЕТСКОГО СОЮЗА

Советского Союза, зля великого содруже-

ства социалистических стран, для трудя-

щихся всего мира, В лице товарища Берута
Польская Объединенная Рабочая партия н

весь польский народ потеряли своего ис-

пытанного политического руководителя и

организатора борьбы за строительство со-
циализма

Славная жизнь и деятельность Болесла-
ва Берута будет являться вдохновляющим

примером в борьбе за торжество идей ком-

мунизма. служению которым товарищ Берут
отдал все свои силы

СОВЕТ
МИНИСТРОВ
СОЮЗА ССР

ПРЕЗИДИУМ
ВЕРХ08Н0Г0
СОВЕТА СССР

Трудящиеся Москвы проводили

в последний путь Болеслава Берута
14 марта трудящиеся Москвы Поспелов, члены делегации

провожали в последний путь Польской Объединенной Рабо-
Первого секретаря Центрально- чей партпи и Польского пра-
го Комитета Польской Объели вительства -Я. Берман. А. За-
ненной Рабочей партии Ноле- вадсвий. Ф. Мазур, Э. Охаб.

В ответ на заботу партии
ремонтно-ыехаиіі чески іі

»ает важнейшую роль в

клуживанин других це-

юсланцевого завода

Президиума Верховно-
-•та СССР о сокращении

«нтельности рабочего
предвыходные и пред-

ание дни вызвал новый
й подъем. Токарь Лсо-
заявнл:

ейчас мы в неделю бу-
іботать на два часа

По это не должно

нашп трудовые иока-

Использун резервы,

іи мы располагаем,

я еще лучших успехов

Слова передовика не расхо-

дятся с делом. В прошедшую

субботу т. Леонардов дневное

задание выполнил на 320 про-

центов. Но две— две с полови-

ной нормы в смену дали тока-

ри ^т. Никитин. Матюхин, Сте-
панов. строгальщик т. Санга-
наев, фрезеровщик т. Гусев.

Значительно перекрыли своя

задания также бригады слеса-

рей, руководимые тт. Макси-

мовым, Антиповым, и многие

другие. А. ГЕРАСИМОВ,
иаетвв рпмоитио-мпханнче

ского цеха гаіосланцпвогп

запада-

партии

слава Берута.
Столица Советского Союза

в трауре. На зданиях вывеше-

ны красные флаги, обрамлен-
ные черным крепом. В трауре

фасад Дома союзов, в Колон-
ном зале которого установ-

лен гроб с прахом великого

сына польского народа. Нака-
нуне через этот зал, прощаясь

с выдающимся деятелем ме-

ждународного коммунистиче-

ского и рабочего движения

Болеславом Берутом. прошло

свыше сотни тысяч трудящих-

ся столицы.

В Колонном зале звучит

скорбнаи мелодии траурного

марша Шопена. В 10 часов

утра в почетный караул у гро-

ба Болеслава Берута стано-

вятся товарищи Н. А. Булга-
нин, К. К. Ворошилов, Л. М.
Каганович, А. И. Микоян, В. М.
Молотов, М. Г. Первухин, М. 3.
Сабуров, М. А. Суслов, Г. К.
Жуков, Л. П. Брежнев, Д. Т.
Шепилов, Е. А. Фурцева, А. Б.
Аристов, Н. И. Беляев, П. Н.

Ю. Циранкевич. Посол Поль-
ской Народной Республики в

СССР В. Левиковский, пред-

ставитель великого китайско-
го народа маршал Чжу Да.

Затем руководители Комму-
нистической партии и Совет-
скогоітравнтельства вместе с

польскими товарищами подни-

мают гроб с телом Болеслава
Берута. выносят на улицу и

устанавливают в специальном

автобусе, который отправляет-

ся на Центральный аэродром.

На всем пути от Дома союзов

до Центрального аэродрома по

обеим сторонам улицы Горько-
го и Ленинградского шоссе,

провожая траурную процессию,
в скорбном молчании стоят

трудящиеся.

Траурный митинг на аэро-

дроме, посвященный памяти

Болеслава Берута, открывает

секретарь ЦК и МГК КПСС
Е. А. Фурцева.

Слово предоставляется Пред-
седателю Совета Министров
СССР члену Президиума ЦК

КПСС товарищу И. А. Булга-
нину. От имени Центрального
Комитета Коммунистической
партии Советского Союза и Со-
ветского правительства, от

имени всего советского наро-

да он выражает глубокое со-

болезнование Польской Объеди-
ненной Рабочей партии и брат-
скому польскому народу.

Затем выступили секретарь

Ленинского районного комите-

та КПСС С. Орлов, старший
машинист депо Москва— -Сорти-
ровочная В. Блаженов, Пред-
седатель Государственного Со-
вета Польской Народной Рес-
публики, член Политбюро Поль-
ской Объединенной Рабочей
партии А. Завадский.

Митинг окончен. Оркестр
исполняет Госу дарственные

гимны Польской Народной Рес-
публики и Советского Союза.
Гроб снимается с постамента

и вместе с венками бережно
переносится в самолет.

Идут последние минуты про-

щания. Тысячи москвичей об-
нажают головы. В 11 часов

10 минут самолет поднимается

в воздух и берет курс на

Варшаву.
(ТАСС)



ЗНАМЯ ТРУДА №

ПО-БОЕВОМУ ВЫПОЛНИТЬ РЕШЕНИЯ XX СЪЕЗДА
Собрание актива Ленинградской областной партийной организации 
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На днях в Таврическом
дворце состоялось собрание
актива Ленинградской обла-
стной партийной организации.

С огромным воодушевлением в

почетный президиум собрания
был избран Президиум Цен-
трального Комитета КПСС.

Участники собрания заслу-
шали и обсудили доклад ^пер-

вого секретаря Обкома КПСС
Ф. Р. Козлова «Об итогах XX
съезда Коммунистической пар-

тии Советского Союза и зада-
чах Ленинградской областной
партийной организации».

Докладчик и выступавшие

в прениях отмечали, что тру-

дящиеся Ленинграда и обла-
сти, как и весь советский на-
род, с чувством глубокого удов-
летворения встретили решения

XX съезда Коммунистической
партии Советского Союза. На
прошедших митингах и собра-
ниях они единодушно одобрили
начертанную XX съездом КПСС
грандиозную программу даль-
нейшего развития экономики

и культуры нашей страны,

улучшения материального бла-
госостояния советского народа.

За годы пятой пятилетки

ленинградская промышлен-

ность добилась нового мощно-

го подъема. Общий объем ва-

ловой продукции за это время

возрос на 87 процентов, а по
машиностроению, станкострое-

нию, цветной металлургии — в

2,4 раза, по черной металлур-

гии —почти в 2 раза, по радио-

технической промышленности

— в 3 раза. На ленинградских

предприятиях созданы и освое-

ны сотни новых машин и при-

боров, станков и автоматов,

отвечающих уровню современ-

ной техники. Претворяя в

жизнь решения партии и пра-

вительства, Ленинградская
партийная организация стала

глубже заниматься вопросами

улучшения организации про-

изводства, возглавила борьбу
за внедрение новой техники и

передовой технологии. Это
способствовало значительному

росту производительности тру-

да. Так, выработка на одного

рабочего возросла по сравне-

нию с 1950 годом на 47 про-

центов. В минувшем году при

том же количестве рабочих
выпущено валовой продукции

в два с половиной раза боль-
ше довоенного уровня.

Большие и почетные задачи

поставлены иеред работниками
ленинградской промышленно-

сти в шестой пятилетке.

Директивы XX съезда КПСС
предусматривают существен-

ное улучшение технической
оснащенности нашего машино-

строения и, прежде всего,

станкостроительной и инстру-

ментальной промышленности.

Ленинграду, как одному из

крупнейших промышленных

центров страны, в новой пяти-

летке будет принадлежать вид-

ная роль в дальнейшем разви-

тии энергомашиностроения,

электротехники и радиотехни-

ки, приборостроения, судо

строения. Ленинградская про-

мышленность должна будет, в

частности, обеспечить выпуск

новых, более мощных гидрав-

лических, газовых и паровых

турбин, силовых выключателей,
высоковольтного кабеля для

новых крупнейших электро-

станций страны. Ленинград

ский металлический завод соз-

даст паровые гидравлические

турбины мощностью 200—300
тысяч киловатт, а завод

«Электросила» — гидрогенера-
торы такой же мощности с но-

вой системой охлаждения.

Коллектив завода «Электро-
аппарат» намечает разрабо-
тать аппаратуру для передачи

переменного тока напряжением

600 тысяч вольт.

Об огромном творческом

подъеме трудящихся, вызван-

ном историческими решениями

XX съезда Коммунистической
партии Советского Союза, рас-

сказала в своем выступлении

помощник мастера фабрики
«Рабочий» А. 0. Соколова.

— Когда я вернулась со

съезда, делегатом которого

была избрана, — заявила она,
—мне пришлось выступать на

десятках собраний, и всюду
люди слушали мои рассказы

с захватывающим вниманием,

хотя все материалы съезда

им были уже известны из пе-

чати. Трудящиеся отвечают

нашей партии глубокой благо-
дарностью за ее огромную за-

боту о нуждах народа. Это
чувство благодарности у на-

ших людей носит практиче-

ский деловой характер. Тру-
женики города и деревни не-

престанно думают над тем,

чтобы внести все более замет-

ный личный вклад в общена-
родное дело строительства

коммунизма.

Передовые предприятия ус-
пешно решают задачи, постав-

ленные решениями XX съезда
КПСС. В этом году -завод

«Экономайзер» выпустил гид-

ротурбинную установку с но-
вым турбонасосом высокого

давления. Завод «Электроап-
парат» разрабатывает аппара-

туру для передачи переменно-

го тока напряжением 600 ты-

сяч вольт. Настойчиво рабо-
тает над созданием приборов
с применением полупроводни-

ков коллектив завода «Свет-
лана».

Директор Политехнического
института имени М. И. Кали-
нина В. С. Смирнов, секретарь

Дзержинского райкома КПСС
В. Н. Пономарев, директор за-

вода «Светлана» Е. М Шпаков
и другие в своих выступле-

ниях остановились на укреп-

лении творческих связей уче

ных с работниками промыш-

ленности. В Политехническом
институте, например, в широ

ком масштабе ведутся работы
по созданию новых типов элек-

тронных и электромеханиче

ских машин. В физико-техни
ческом институте Академии
наук СССР проведены значи-

тельные работы по созданию

высокопроизводительных полу-

проводниковых выпрямителей.
Важные теоретические вопро

сы и проблемы, имеющие боль-
шое народнохозяйственное зна-

чение, решаются также кол-

лективами ученых Ленинград-
ского- государственного уни-

верситета, Технологического
института имени Ленсовета и

другими.

Вместе с тем докладчик и

выступавшие в прениях се-

кретари райкомов КПСС: Ки-
ровского — К. С. Чернявский,
Калининского— А. А. Слепухин
и другие указывали, что в

промышленности еще не пол-

ностью используются внутрен-

ние резервы. В этом году не-

которые заводы не выполнили

государственного плана. Борь-
ба за качество продукции не

стоит еще в центре внимания

ряда районных и первичных

парторганизаций. Это привело

к тому, что отдельные пред-

приятия, как, например, фабри-
ки «Красное знамя», «Перво-
майская» и другие, ухудшили

качество выпускаемых изде-

Болыпое внимание на собра-
нии актива было уделено во-
просам сельского хозяйства.
В результате осуществления
решений партии и правитель-

ства колхозы и совхозы Ленин-
градской области за послед-
ние два года добились изве-

стных успехов. Валовой надой
молока за это время увеличил-
ся на 40 процентов, повыси-

лась урожайность зерновых,

картофеля и овощей. Сейчас
партийная организация решает

важную задачу: в ближайшие
год — два полностью обеспе-
чить население Ленинграда
цельным молоком за счет кол-
хозов и совхозов области.

С интересом было выслуша-

но выступление председателя

колхоза имени Ленина, Гатчин-
ского района, П. С. Терещенко.
Характеризуя изменения, про-

исшедшие в артели в результате
выполнения решений партии и

правительства, направленных

на крутой подъем сельского

хозяйства, он указал, что за

последние два года колхозни-

ки с помощью шефов построи-

ли скотный двор; две тепли-

цы, 3 тысячи рамомест парни-

ков, железобетонную силосную

яму на 2,5 тысячи тонн, кар-
тофелехранилище на 500 тонн.

Большая работа проведена по

механизации трудоемких про-

цессов в животноводстве. По-
сле сентябрьского Пленума
ЦК КПСС колхоз израсходовал

на капитальное строительство

около двух миллионов рублей.
За этот период резко подня-

лась трудовая активность чле-

нов сельхозартели. Если в

1953 году каждый трудоспо-

собный колхозник выработал
в среднем 284 трудодня, то в

1955 году— 421 трудодень. По-
этому колхоз меньше стал об-
ращаться к нашим шефам—
предприятиям города— с прось-

бой оказать помощь в прове-

дении полевых работ.
За последние два года кол-

хоз сумел ликвидировать от-

ставание молочного животно-

водства. Надои молока в сред-

нем от каждой коровы за это

время возросли более чйи в

два раза. В прошлом году на

каждые сто гектаров земель-

ных угодий было получено

264 центнера молока. В ре-

зультате доходы артели от

животноводства возросли с

287 тысяч рублей в 1953 году

до 1.014 тысяч рублей в 1955
году, а общий доход колхоза

превысил 2 миллиона рублей.
Однако в руководстве сель-

ским хозяйством области
имеются существенные недо-

статки. В ряде мест еще пло-

хо используются земельные

угодья, низки урожаи и про-

дуктивность животноводства,

не создана прочная кормовая

база.
Одной из важнейших задач,

стоящих сейчас перед труже-
никами деревни, подчеркивали

участники собрания, является
образцовая подготовка к ве-

сенним полевым работам, ус-

пешное завершение зимовки

скота. К сожалению, многие

хозяйства не обеспечили себя
семенами зерновых, картофеля
и многолетних трав, мало про-

являют заботы о вывозке на

Поля органических удобрений,
недопустимо затягивают пар-

никовый сев, медленно ведут

ремонт прицепных машин и

оборудования для конного ин-

вентаря.

Забота о благосостоянии со-

ветских людей, подчеркнули

токарь-наладчик Кировского
завода В. Я. Карасев, парторг

ЦК КПСС на Ижорском заводе

Ф. А. Железов и другие, яв-

ляется предметом постоянного

внимания партии и правитель-

ства. Это ярко видно на при-

мере Ленинграда. В городе

идет большое жилищное и

культурно-бытовое строитель-

ство, растет сеть предприятий
торговли и общественного пи-

тания. Только в этом году в

Ленинграде будет открыто бо-
лее 200 магазинов и столо-

вых, намного возрастут госу-

дарственные ассигнования на

новое жилищное и культурно-

бытовое строительство. За го-

ды шестой пятилетки намече-

но построить 24 больницы, 90
детских яслей. В 1956—1960
годах в Ленинграде будет
осуществлен комплексный ка-

питальный ремонт более 2.000
многоэтажных домов, а расхо-

ды на эти цели составят око-

ло трех с половиной миллиар-

дов рублей. В 1957 году дол-

жно быть закончено сооруже-

ние новой линии Ленинград-
ского метрополитена имени

B. И. Ленина — от площади

Восстания до Финляндского
вокзала. Вторая очередь мет-

рополитена, которая сейчас
находится в стадии проекти-

рования, соединит Петроград-
скую сторону и Васильевский
остров с основной трассой и

пройдет до стадиона имени

C. М. Кирова.
В шестой пятилетке наме-

чается построить магистраль-

ный газопровод Дашава —

Минск —Ленинград. Это даст

возможность перевести с твер-

дого топлива не только многие

промышленные, но и комму-

нальные предприятия, жилые
дома, бани, прачечные -и т. д.

Помимо большой экономии раз

личного вида топлива, исполь-

зование газа позволит значи-

тельно очистить воздушный
бассейн Ленинграда.

Значительное место в докла-

де и выступлениях участников

собрания заняли вопросы даль-

нейшего повышения уровня

партийно-организационной і

идеологической работы. Мо
сковский, Ленинский, Рощин-
ский райкомы партии, иартор
ганизации Кировского, Метал-
лического заводов, многих кол

хозов и совхозов за послед
нее время заметно перестрои-

ли свою работу. Руководящие
кадры стали чаще выступать
перед трудящимися с лекция

ми и докладами, возрос инте-
рес коммунистов и беспартий-
ных к изучению конкретной
экономики социалистической
промышленности и сельского

хозяйства. Тем г

валось на собрг
ческая работа \

сих пор ведетсі

конкретных зад

ных перед райо
тием, колхозом

зом.

Один из серье

ков политическі

и агитации сос

нии обобщать,
и добиваться в

дового произвоі

та. Многие
лекторы и аі

знают вопросы

номики промыш.

ского хозяйсті
опыт новаторов

сводят свою

абстрактным,
призывам. Такс
агитация преві

литическую трі

дает ощутимых

результатов, і

повышению акт

щихся, устрат

ков в работе
колхозов, С0ВХ(

тракторных ста

чает задачам,

XX съездом К!
номического об
ров.

Участники п

ва горячо одоб
тия ЦК парта

выступившего

духу марке

культа лично(

го роль партиі

масс, приводив

ным упущения;

государственно

удовлетворение

что благодаря
КПСС мерам се

больше укрепл

с массами, кот

но поддержива

и внешнюю noj

правительства.

Собрание o6j
ного актива щ

ком единодуш

исторических р 1

да КПСС, деле

пиальной крит:

недостатков. X
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ную и идеолог
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ЗНАМЯ ТР УДА

Нак мы достигли 216 метров
проходки за месяц

лубокого удов-

ретялв горняке

сторическне ре-

зда КПСС. Кще
ригия съезда
х развернулось

;ое соревнова-
ший рост про-

труда и снн-

чости продук-

нться желае-

в. горняки по-

— внедрить но-

в горное про-

стоял в центре
ашей бригады

'огда ни рабо-
нпем передово-

^^^^^вдки бригады
Тимофеева, к і-ран ірудит-

2, н думали

етод у, себя.
!е нашей шах-

ирофсоюзная
дложили нам

скоростной про-

ый на механи-  

ких операций.
с радостью принялись за

шествлеынв .ной задачи,

"уть новшесіна состоит в

на
■дрмть

ково.

дующем. В забое мы уста|
или транспортеры -СТР ЗО.
РТУ». Кслніраныпе сланец

то касается организации

ход, мы сразу же установили

строжайший контроль за рабо-
той конвейера. Безусловно, не

обходилось без задержек. Но
в таком случае старались тща-

тельно изучать причины воз-

никновения той или ивой тех-

нической неисправности с тем,

чтобы в дальнейшей работе не

допускать ее. Более того, мно-

гие члены бригады сами на-

учились устранять неисправ-

ности, без слесаря. Беспере-
бойная, четкая работа конвейе-
ра и явилась решающим фак-
тором успеха

труда, то она у нас такая.

Работаем в три смены по три

человека в каждой. Смена
дает не менее двух циклов в

сутки, в то время как при

старом методе два цикла да-

вали всей бригадой.
Важную роль играет развер-

нувшееся социалистическое со-

ревнование между сменами за

иаивысшую выработку. У нас

заведен такой порядок. Стар-
ший звена докладывает, за

сколько часов звено закончи-

ло свою работу, сообщает о

том, как действовал конвейер,
на что следует обратить вни-

мание, чтобы избежать про-

стоя. Такая информация помо-

гает предвидеть в ходе рабо-
ты возможные препятствия и

во время принять соответствую-

щие меры. Заступающее зве-

но, допустим, узнает, что их

товарищи, которых они сме-

няют, закончили цикл, скажем,

за 7 часов. К члены его ста-

раются обогнать своих партне-

ров. Возникает трудовой за-

дор, а вместе с ним— инициа-

тива и творческий подход к

Оролу грузили в вагвнет-

вручную, винимая раз-

бленный пла< г на высоту

метра, то теперь грузим

рештаки. Транспортерная
та породу и сланец в атом

чае иесконча' мим потоком

тавляет на откаточный
ек прямо в вагонетки. При
жнем способе приходилось

го затрачивать времени на

сгонку порожних и гружс-

вагоиеток. Сейчас же эти

роизнодительные процессы дел^И
ршенно исключаются, что Скажу и о том, что в на-

ного облегчает труд чле- шей бригаде горняки в основ-

бригады и резко повышает ном молодые. Поэтому при не-

аботку. реходе на новый метод мы]
одтвержу это фактами По {серьезное внимание удслилиі

Не медлить с парниковым севом!
 

Покончить с недооценкой овощеводства
В прошлом году сельхозар-

тели «Май» и «Обновленная
земля» вырастили на всей пло-

щади хорошие овощи. Средний
урожай капусты в колхозе

«Май» составил на некоторых

участках более 250 центнеров

с гектара. Этот факт свиде-

тельствует о том, что правле-

ние артели, агроном т. Матро-
сова, все колхозники умело

применяли агротехнику возде-

лывания овощей, широко вне-

дряли в производство передо-

вые приемы междурядной об-
работки

Однако следует сказать, что

настоящая забота об овощах

была проявлена далеко не во

всех колхозах района. Име-
лись случаи, когда сроки вы-

сева и посадки, а также уход

за овощами не соблюдались.
Все это привело не только к

снижению урожайности, но и

к гибели посевов. Так полу-

чилось в колхозе «Восход».
Здесь ка площади более 12 гек-

таров овощи погибли совсем,

а на остальных площадях был
получен самый низкий урожай
в районе (20 центнеров с гек-

тара). Низкий урожай был и

в некоторых других колхозах.

Спрашивается, сделали ли

правления артелей и агрономы

из этого выводы? Не повторяют

ли они ошибки ирошлого года

и нынче? К* сожалению, при-

ходится отмстить, что некото-

рые правлении попрожнему бес-
печно относятся к выращива-

нию овощей, совершенно недо-

статочно уделяют внимания

подготовке к парниковому се-

ву, размещению овощных куль-

тур.

Возьмем для ирнмера тот

же колхоз «Восход?.- До сих

пор парниковое хозяйство здесь

в порядок не приведено. Нс-
хватает более 200 соломенных

мат, требуют остеклении пар-

никовые рамы. Биотоплива, не-

смотря на то, что его около

скотных дворов в достатке, к

парникам подвезеио всего лишь

80 тонн. Особенно бесиечно
относится правление артели к

выращиванию ранних овощей.
Всем известно, что важным

фактором для получения вы-

сокого урожая является выра-

щивание рассады овощных

культур в торфоперегнойных
горшочках. А раз это так, зна-

чит, необходимо было широко

организовать поделку таких

горшочков. В колхозе для это-

го имелись все возможности.

В достаточном количестве здесь

есть торфоперегной, а также

вьнТОкоппонзводительный ста-
нок «ИГ-9» и рабочая сила.

Однако правление артели все

это не использовало и не ис-

пользует. Горнопромышленная
школа, шефствующая над кол-

хозом, дважды присылала сво-

их людей для поделки торфо-
перегнойных горшочков. Но эти

люди были использованы на

других работах.
Таакие же факты имеют ме-

сто и в колхозе «Путь к ком-

мунизму». Здесь недостает

больщого количества соломен-

ных мат. Набивка парников

еще не начата.

Наступила пора начала пар-

никового сева ранних овощных

культур. Правлениям колхозов,

партийным организациям и аг-

рономам пора покончить с не-

дооценкой овощеводства и при-

нять все меры к тому, чтобы
своевременно провести парни-

ковый сев, тем самым зало-

жить прочную основу для по-

лучения нынче высоких уро-

жаев овощей.
Н. ФИЛИППОВ,

агроном Руднонской МТС.

зму методу мы работаем с

абря прошлого года. В пер-

месяц выработка состави-

176 метров при норме

метров, в январе — 177, а

в феврале достигла 216
ров. Паш почин подхвати-

вскоре бригада т. Ромаио-
Но она испугалась трудно-

II, которые необходимо бы-
преодолеть. Впрочем, дело

не в трудностях, а в упор-

г всего коллектива брнга-
в организованности и са-

главное— в желании. Из-
гно, что всякое новое на-

аняе на первых порах все-

івстречает сопротивление

стороны отсталых людей
ие люди пытались повлиять

іа нас. Но мы не попле-

ь в хвосте отсталых на-

зений, а упорно достигали

». Каким образом?
ервый опыт показал нам,

секрет состоит в обеспе-
ди бесперебойной работы
аспортера. Н это самое

иое. Здесь, конечно, мно-

завнеиг от качества мон-

а конвейера. Но, когда он

смонтирован и пущен в

на взаимную помощь друг

другу, на сплоченность кол

лектива. А в спаянном кол-

лективе — всегда работа спо-

рится.

Подсчитав свои возможности

на ближайшее время, ставим

перед собой задачу— довести

выработку до 300 метров про-

ходки в месяц. Должен отме-

тить, что мы бы уже были
близки к такому показателю,

но этому мешают перебои с

порожняком, которые вызы-

ваются частым забурнванием
электровозов. А ведь в шахте

учитывается каждая минута.
Плохо нас обеспечивают также

световым кабелем, нехватает

вентиляционных труб. Главный
инженер треста т. Загер обе-
щал обеспечить недостающим

оборудованием, но слова сво-

его не сдержал.
Если все этя не зависящие

от нас недочеты будут устра-

нены то с уверенностью ска-

жу, что бригада даст 300 мет-

ров проходки в месяц.

в. БОБКОВ,
бригадир првходчимв ши-

ты Ѣ 3.

Впереди звено

Марии Завьяловой
Наступило резкое потепле-

ние. Утихли снежные бури. Все
это радует колхозников. Ра-
дует предстоящей большой ра-

ботой, но одновременно и тре-
вожит их. Тревожит потому,

что еще не все еделано для

встречи весны. Вот почему в

эти мартовские дни на парни-

ках колхоза «Май» большое
оживление.

Вот вторая полеводческая

бригада. Здесь под руковод-

ством звеньевой мастера высо-

ких урожаев Марии Герасимов-
ны Завьяловой овощеводы дру-

жно врівозят на овощные уча-

стки навоз и набивают био-
топливом парники. Начался сев

ранних овощных культур.

Овощеводы этого звена бо-
рются за то, чтобы вырастить!
и сдать родному государству
как можно больше капусты, |
помидоров, огурцов и других;

овощей.

Набнто биотопливом 140 рамомест

Колхозники сельхозартели

имени Ильича дружно вышли

на парники и под руковод-

ством агронома т. Волковой
приступили к набивке их био-

топливом. За два дни ими под-

готовлено 140 рамомест и за-

сеяно ранней капустой и дру-

гими овощными культурами

более 25 рамомест.

На снимке: группа передовиков сельского хозяйства Ленин-
градской области в теплице колхоза .Красный партизан',
Всеволожского района, знакомится с новыми способами вы-

ращивания рассады помидоров.
Фото И. Баранова. ЛенТАСС

В бригаде каменщиков Михаила Семенова

ПО СЛЕДАМ НЕОПУБЛИКОВАННОГО ПИСЬМА

• рабочих строительного ѵп-

іевия N 2 трест .Гаэсланце-
й' поступило в редакцию

>мо, в котором говорилось о

ом обращении нормировщика

Іотовндовой о рабочими. Это

мо было послано для приня-

тая мер в строительное управле-
ние.

Помощник начальника управле-

ния т. Скворцов сообщил в редак-

цию, что факты подтвердились.

На нормировщика т. Мотовилову
наложено дисциплинарное взыска-

ние.

Обсуждая исторические ре-

шения XX съезда КПСС, брига-
да каменщиков стройуправле-
ния А? 2, которой руководят

Михаил Андреевич Семенов, од-

ной из первых среди строите-

лей города включилась в сорев-

нование за досрочное выполне-

ние производственного плана

первого года шестой пятилет-

ки. Михапл Андреевич Семе-
нов, выражая думы всех чле-

нов бригады, заявил, что брига-
да уже в марте доведет смен-

ную выработку на каждого ра-

бочего не менее как до 180
процентов.

Начальник участка т. Ряб-
ков сообщил в редакцию, что

бригада т. Семенова уопешно

выполняет принятое обязатель-
ство. Сейчас средняя выработ-
ка составляет уже 150— -160

процентов— на 40—50 процен-

тов больше, чем она была в

феврале. В субботу, 10 марта,

перейдя на сокращенный рабо-
чий день, бригада Семенова
выполнила дневное задаипе за

шесть часов на 135 процентов.

Сейчас бригада т. Семенова
[шоотает на кладке кирпичных

стен двух 18-квартирных до-

мов в квартале № 16. Брига-
да перешла на комплексную
организацию труда. Здесь од-

новременно ведется разгрузка

и доставка строительных ма-

териалов к рабочим местам и

кладка стен. Бывают случаи,

когда подсобная рабочая сила

не успевает подготовить тре-

буемое количество материалов,

тогда на эту работу переклю-

чаются менее квалифицирован-
ные каменщики. После подго-

товки строительных материалов

подсобные рабочие ведут забу-
товку стен.

Надо добавить, что высокой
выработки бригада достигает

здесь еще за счет того, что

т. Семенов обеспечивает свое-

временную подготовку рабочего
места, а также доставку на

участок строительных мате-

риалов. Накануне каждого ра-

бочего дня он ставит конкрет-

ные задачи перед всеми чле-

нами бригады.
Есть полная уверенность в

том, что бригада каменщиков,

руководимая Михаилом Анд-
реевичем Семеновым, успешно

выполнит принятое обязатель-

ство и вновь завоюет право

называться лучшей бригадой
среди строителей города.
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Корреспондентский пост сообщает

С доставной материалов

Каждому, кто придет на
строительную площадку, сра-

зу бросается в глаза кумачо-
вое полотнище, на котором
крупными буквами написано:
«Закончим строительство Дома
культуры в декабре 1956 го-
да!» Отрадно, что коллектив

борется за это.

Сейчас на стройке напряжен-

ная пора. Каменщики тт. Ковш,
Силаев и Лепехин стремят-

ся как можно быстрее завер-
шить кладку стен, чтобы под-
готовить фронт работ для плот-

ников бригады т. Ежова и
звеньевого т. Петраченко, за-
нятых на сооружении кровли.

Хорошо трудятся на засыпке
междуэтажных перекрытий ра-

бочие бригады т. Бобриковой.
Все они систематически вы-

полняют нормы выработки на

130—140 процентов.

С огромной радостью вос-
приняв постановление Совет-
ского правительства о со-
кращении продолжительности

рабочего дня для рабочих и

служащих в предвыходные и

предпраздничные дни, строите-

ли стремятся достичь новых
показателей в повышении про-
изводительности труда и улуч-

шении качества работ. Все это
обязывает старшего производи-

теля работ т. Широкова резко
улучшить организацию труда,

добиться того, чтобы каждый
каменщик, плотник и штука-
тур неуклонно повышал выра-

ботку.

Однако на стройке все еще
не устранен ряд неполадок, а
это сильно отражается на вы-
полнении графика строитель-

ства. В марте, например, плот-
ники должны завершить уст-

ройство кровли на здании До-
ма культуры общей площадью
в 2.700 квадратных метров.

Сейчас же объем этих работ
выполнен лишь на 30 процен-

не торопятся
тов. Кровельных материалов на

складе нет и когда будут они

— неизвестно. Несмотря на
неоднократные заявки со строй-
ки, начальник отдела техни-

ческого снабжениа..т. Векслер
не торопится с завозом мате-

риала.
С наступлением теплой по-

годы внутри помещения можно

уже начинать штукатурные

работы. Но и в этом деле не

только у т. Широкова, но и у

главного инженера управления

т. Рождайкина нет четкого

представления о том, за счет

каких же механизмов они об-
легчат труд штукатуров и уде-

шевят строительство. ІІокайз-
вестно одно, что тысячи квад-

ратных метров придется шту-

катурить по старинке, вруч-

ную. А ведь не секрет, что на

ряде строек страны при отде-

лочных работах уже давно

применяются высокопроизводи-

тельные штукатурно-затироч-

ные машины. На объектах же

нашего строительного управле-

ния их до сих пор нет.

Уже сейчас необходимо раз-

работать план мероприятий по

планировке местности вокруг

Дома культуры. Ведь около не-

го должно быть удобно и кра-

сиво. Но в этом вопросе нет

ясности.

Коллектив комбината под-

собных предприятий (началь-
ник т. Нечаев, секретарь парт-

организации т. Сухорук) в

большом долгу перед строите-

лями. Они задерживают выпуск

столярно-плотничных изделий
и пиломатериалов.

Строительство Дома культу-

ры— дело первостепенной важ-

ности. Ему должно быть уде-

лено самое серьезное внимание.

А. ПРИМА,
бригадир каменщиков строи-

тельного управления № 2
треста „Газсланцестрой".

Фотоэтюд. Водопад на речке Ку-
шолке в поселке Гавриловский.

ВЕСНА
С последнею зимней порошей

Сорвал календарный лист...

И выдался день хороший,

Радостен, шумен, лучист.

Направо—ручьи и налево,

Несутся, преграды круша,

А в лужицах —синее небо,

Плывут облака не спеша.

При солнечной, чудной погоде

У нас даль свежа и ясна.

Желанной хозяйкою входит

Шестой пятилетки весна.

И. КОНОНОВ. 

ИНН 

В детской

библиотеке

Многолюдно бывает в чи-

тальне»! зале районной дет-

ской библиотеки. Школьники
приходят сюда обменять кни-

ги, послушать интересную бе-
седу. Недавно в библиотеке
состоялся утренник на тему:

«Русские народные сказки».

Студентка Ленинградского биб-
лиотечного института имени

Н. К. Крупской II. Арефьева
рассказала юным читателям о

возникновении сказок, о их

месте в русской классической
и советской литературе.

После беседы юные читате-

ли В. Козлова, Т. Антонова и

другие рассказали собравшим-
ся ряд русских народных ска-

зок. Кроме того, была прове-
дена литературная игра по

картинкам на тему: «Из ка-

ких это сказок?»
На утреннике присутствова-

ло более ста детей с родите-
лями. Мероприятие прошло
оживленно и интересно.

вывезти Заготовлен!
э плану

200 400
200 400
400 300
900 350

1.150 300
700 200
950 120
950 100

1,050 100

* * *

Сводка
о ходе заготовки и вывозки древе

в колхозах района
на 10 марта 1956 года

(в кубометрах)

Наименование Заготовить

колхоза

Им. Ильича ....

Им. 17-го Партсъезда
„Путь к коммунизму"
„Май“  
„Восход"  
„Обновленная земля"
„Шахтер" .....

Им. Калинина . .

Им. Ленина ....

На исходе лучшее время для

заготовки и вывозки древеси-

ны. Несмотря на это, ни один

колхоз района не сумел еще

обеспечить себя строевым ле-

сом. А ведь нынче в сельхоз-

артелях района предстоит по-

строить немало помещений для

общественного животноводства,

а также жилых- домов для

колхозников.

Хуже всего обстоит дело с

заготовкой и вывозкой древе-

сины в колхозе имени Ленина.
Здесь заготовлено бревен все-

го только 100 кубометров, а

вывезено и того меньше, то-

гда как для нужд артельного

хозяйства требуется более
1.000 кубометров строевого ле-

са. На что рассчитывает прав-

ление колхоза и его председа-

тель т. Кудрявцев — неизве-

стно. Ясно только одно, что
строительство свинарника по-

тому и идет здесь медленно,

что нехватает деловой древе-

сины. А нынче предстоит еще

построить не менее 10 домов

для членов колхоза.

Плохо заботятся о колхоз-

ном строительстве и правле-

Искусство индийского народа
Тысячи ленинградцев с

большим интересом осмотрели
экспонаты выставки индий-
ских кустарных изделий, ор-
ганизованной в Доме культу-

ры промкооперации. Более 15
тысяч представленных здесь

предметов служат красноречи-
вым свидетельством высокого

мастерства индийского народа,
его прекрасного самобытного
национального искусства.

Экспонируемые на выставке

кустарные изделия собирались
специально для Советского
Союза во всех концах Индии.
Среди них— изделия из орехо-

вого, сандалового и красного

дерева, предметы первой необ-
ходимости из травы, тростни-

ка, сухих пальмовых листьев,
глины, тончайшие по исполне-
нию предметы украшения.

Каждый экспонат вызывает

чувство восхищения.

Индийцы издревле славятся
своим замечательным ткацким
искусством. Посетители видят

превосходные ковры, непре-

взойденную парчу, яркие шел-
ковые ткани, красочные отре-

зы — сари — женскую нацио-

нальную одежду, великолеп-
ные кашмирские ткани, бена-
ресские ткани из золотых и

серебряных нитей.
Под стеклянными витринами

— многочисленные узорчатые
вазы, шкатулки, сосуды. Ка-
жется, что они выполнены из

серебра. На самом деле эти

изделия сделаны из особого
сплава меди и цинка, обрабо-
танного соками трав, расту-

щих в Индии.
Подолгу задерживались по-

сетители возле филигранных
предметов из слоновой кости —

шахмат, фигурок животных и

божеств и других. Индийские
мастера не знают себе равных

в искусстве резьбы по слоно-
вой кости. Выставка неоспори-
мо подтверждает это. Здесь,
в частности, представлены фи-
гурки 100 слонов, легко уме-
щающихся в зернышко вели

чиной менее боба. Эти фигур-
ки можно разглядеть только
через большое увеличительное

стекло.

Прелестны изделия из се-

ребра. Ажурные, сплетенные

будто из тончайших кружев,

они изумляют богатством вы-
думки, сложнейшим искусством

исполнения. Таковы, напри-

мер, электрическая настоль-

ная лампа в виде корабля,
оснащенного шлюпками, спа-

сательными кругами и дру-
гими принадлежностями, «мо-

дели» самолета, автомоби-
ля, кареты.

«Прекрасная вещь— радость

навсегда». Эта мудрая народ-

ная пословица невольно при-
ходит на память при посеще-
нии выставки кустарных изде-

лий Индии. Чудесное искусство
индийских умельцев порождает

чувство глубокого уважения

к великому народу Индии. Вы-
ставка .служит убедительной
иллюстрацией исключительного

трудолюбия индийских куста-

рей и ремесленников.

Выставка прикладного искус-

ства Индии, с огромным успе-

хом экспонировавшаяся в

Ленинграде, будет способство-
вать дальнейшему развитию

взаимопонимания между вели-

кими советским и индийским
народами.

(ЛенТАСС)

ния сельхозарте.
(председатель т.

ни Калинина
т. Себейкин) да

другие. В резулі

возки древесины

хозами всего ли

центов.

В том, что в

лось напряженн

с заготовкой и

ловой древесині

дирекция Рудн
Вместо того, ч

для этой цели т

хозы, она напраі

го 2 машины. 1
помощью сельхо;

и «Путь к комм

ли заготовить :пе

бомйров, второ

метров бревен. (
колхозам мехаш

зали и не оказі

Задача правлі

дирекции Рудне
оставшееся врем

тывания весенні

бот принять все

чтобы план за

возки древесины

В КЛУБЕ ГОРНЯКОВ

Сегодня, 19 марта, в 20 часов состоится лекция

ном положении. Читает ее член Ленинградского с
союзного общества по распространению политичес
знаний В. Д. Смирнов.

После лекции— кинофильм „Дружба великих нарі

Билеты— в кассе клуба.

Редактор И. AL

ОБЪЯВЛЕНИЯ

Школы рабочей молодежи № 1 (г. Сланцы) и
шие Лучки) с 1 марта объявили прием работа
дан от 15 лет и старше на 1956—1957 учебный
классы.

К заявлению приложить документы об об
справки: с места работы (и характеристику), с м
ства, о состоянии здоровья.

Лица, не представившие документов об обр:
имеющие перерыв в учебе свыше 3-х лет, сд
тельные испытания по русскому языку (письмен:
матике (письменно).

Вступительные испытания проводятся с 15 в
Для подготовки к ним будут проводиться занят:
до 1 июня (по средам, с 7 часов вечера) и с
15 августа (ежедневно, кроме воскресенья, с 7
вечера).

Заявления принимаются до 25 июня 1956 го,
Начало занятий — с 1-го сентября.
Занятия в обеих школах будут проводитье;

(утром и вечером).

К сведению граждан города Сланцы.

С 15 марта с. г. в райветлечебнице (пос. 1
дом № 44) будут проводиться обязательная Р 1
профилактические прививки собак (служебных
охотничьих, комнатных). -«*.

Лица, уклоняющиеся от регистрации и профі
прививок собак, понесут административную отв

Горввтсі

Гражданин Ильин Сергей Яков-
левич, проживающий в . Сланцев-
ском районе, Выскатский сельсо-

вет, деревня Борки, возбуждает
дело о расторжении брака с граж-

данкой Ильиной Ольгой Михайлов-

ной, проживаюіце
цы, улица Поселі

Дело подлежит

Народном суде
цевского района.
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